

## Prima de riesgo de los países periféricos

Escrito por [tucapital.es](http://tucapital.es) - 18/07/2011 17:34

---

La prima de riesgo de España llega hasta los 370 puntos, pero hay países que están mucho peor:

- Grecia superaba los 1.540 puntos básicos (un interés del 17,715%);
- Irlanda se situaba en 1.143 (14,368%)
- y Portugal, en los 1.004 puntos (12,868%).

Leer más:

<http://www.ahorristas.es/foros/depositos-bancarios/21025-invertir-en-deuda-portuguesa#21026#ixzz1STIE12SW>

=====

## Re: Prima de riesgo de los países periféricos

Escrito por [Vriesia](#) - 18/07/2011 21:38

---

¿Cómo podemos invertir en deuda de Portugal o de Grecia?

¿Qué entidades llevan la deuda de éstos países?

La emisión de deuda a 2 años puede ser una buena opción, ¿no creéis?.

Un saludo.

=====

## Re: Prima de riesgo de los países periféricos

Escrito por [Psicodromo](#) - 19/07/2011 15:55

---

[tucapital.es](http://tucapital.es) escribió:

La prima de riesgo de España llega hasta los 370 puntos, pero hay países que están mucho peor:

- Grecia superaba los 1.540 puntos básicos (un interés del 17,715%);
- Irlanda se situaba en 1.143 (14,368%)
- y Portugal, en los 1.004 puntos (12,868%).

Leer más:

<http://www.ahorristas.es/foros/depositos-bancarios/21025-invertir-en-deuda-portuguesa#21026#ixzz1STIE12SW>

Cuidado, que otros estan mal no es un consuelo ya que estamos en punto de mira de la dictadura de los mercados y cuando apreten el gatillo España sera intervenida. Nos recortan en Sanidad, Educacion y servicios sociales para no ser intervenidos y si los somos vamos a tener mas recortes, ¿que opcion nos queda?

=====

## Re: Prima de riesgo de los países periféricos

Escrito por Psicodromo - 19/07/2011 16:04

---

Vriesia escribió:

¿Cómo podemos invertir en deuda de Portugal o de Grecia?

¿Qué entidades llevan la deuda de éstos países?

La emisión de deuda a 2 años puede ser una buena opción, ¿no creéis?.

Un saludo.

Hola Vriesia, recuerda el viejo proverbio chino: la avaricia rompe el saco, saludos

=====

## Re: Prima de riesgo de los países periféricos

Escrito por Vriesia - 20/07/2011 12:39

---

Buenas psicodromo, me gusta tu nuevo logo, supongo que postvacacional.

No sé si has leído lo poco que se sabe del "plan de choque de Rajoy", que son las palabras que puedes meter en google para verlo.

Habla de más recortes, incluso en pensiones, sanidad y educación.

¡A dónde vamos a llegar?

=====